

LOS TRES PELOS DE ORO DEL DIABLO

Escucha atentamente el cuento, luego continua con las actividades.



¿Que marca tení el niño en la cabeza?

- a. un astro
- b. un trece
- c. un cetro

¿Que clase de augurios se decí que traeria el niño ?

- a. sería fuerte y famoso
- b. traería suerte y fortuna para todos
- c. conocería a famosos

¿Donde tenia el niño la marca de nacimiento?

¿ Ya en edad adulta, con quién se decía que el niño se casaría ?

¿ Cuál era el motivo del enojo del rey ?

¿ Que le ofreció el rey a la pareja de campesinos padres del niño?

¿ Aceptaron los padres vender al niño por el oro ?

¿ Porque los padres decidieron darle el niño al rey ?

¿ Quién encontró al niño abandonado ?

¿ Recuerdas que nombre le pusieron?

ORDENA LOS EVENTOS SEGUN SUCEDIERON. COLOCA EL NUMERO QUE CORRESPONDE A LA SECUENCIA

	Ginger decidió abrir la carta y se enteró que el Rey quería que mataran a Leo
	Una serpiente se atravesó y el caballo se desvió del camino llegando a una casita muy lejos del castillo.
	Bella y Leo se enamoraron, se casaron y eran muy felices.
	Leo llegó al palacio, entregó el sobre y el mensaje decía que debía casarse con la princesa.
0	El rey se encontró con Leo y lo engaño enviándolo con una carta muy lejos
	Pero cuando el Rey se enteró tuvo otro maléfico plan.
	Ginger cambió el mensaje de la carta y lo guardó. Leo no sabía nada de lo sucedido.
	Le pidió posada a un elfo gruñón que vivía ahí. Se llamaba Ginger

Leo se fue a buscar _____ para salvar la vida de su esposa. Ahí se encontró con el _____ de la ciudad que lo detuvo y le dijo- " Si quiere entrar, resuelve este _____"-

Dime, porque la fuente que antes nos daba vino, ya no nos da ni agua.

Leo pensó un instante y dijo. Sé la solución a tu problema, pero no puedo dártela ahora mismo, sabes tengo una _____ muy importante y me dijeron que el que _____ a responder preguntas antes de cumplir mi misión, se convertiría en _____. Cuál era la pregunta, algo sobre una fuente?

Leo llegó a otra ciudad y el guardán le preguntó –" Dime, porque el árbol de manzanas que antes daba ahora solo tiene _____"- . Leo le contestó la misma respuesta y lo dejó entrar. Leo por fin llegó a la guarida del diablo y vio que alguien intentaba coger unos mangos. Era una anciana que decía ser la abuela del diablo. Le preguntó a la abuela por el diablo y le contó lo sucedido.

La abuela le dijo, el Rey quiere verte en problemas, así que hizo un _____ con la abuela. La vuela transformó a Leo en _____ para que no lo viera el _____ que llegó tan cansado que se fue a dormir apenas llegó. La vuela le jaló el pelo al diablo, este se despertó con el dolor del jalón diciendo –"ay abuela que haces"-.

La abuela le contó de la fuente que ya no daba vino y el diablo le contestó, -"eso es porque ahí vive un _____"- Después de un rato la abuela le arrancó otro pelo de oro al diablo y le dijo del árbol de manzanas de oro y ahora solo tiene hojas. –" Una _____ está mordisqueando sus raíces por eso no da manzanas, alguien tiene que ahuyentar la rata.

El diablo le dio su tercer pelo y la abuela le dijo tengo otro acertijo –" Porque el barquero no puede dejar de llevar gente de aquí para allá?"- Eso es porque el _____ tiene una _____. Tiene que entregarle el remo a otra persona para liberarse.

Leo se llevó los 3 pelos de oro del diablo y les fue diciendo las respuestas a cada guardián. En agradecimiento por la ayuda le regalaron a Leo sacos de oro. Cuando llegó al reino, engaño al Rey y encontró a sus padres. La _____ se hizo realidad, Leo trajo fortuna a toda la ciudad.

Colorín colorado, este cuento se ha _____